

**„Alte Kameraden“ starten 2008 wieder durch!**  
**Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld**  
**- Donnerstag 31. Januar 2008 (Nummer 05) -**

**Alte Kameraden Burglahr starten 2008 wieder durch!**

Nach einem Jahr der Umstrukturierung innerhalb der Besetzung startet der Musikverein „Alte Kameraden“ Burglahr wieder durch. Zurzeit laufen die Vorbereitungen für die neue Saison und Karneval auf Hochtouren. Im Rahmen des 60jährigen Bestehens der KG Burggraf begleitet der Musikverein die Prinzen bei mehreren Auftritten musikalisch. Der erste wichtige Auftritt ist der Rosenmontagszug in Burglahr den wir musikalisch gestalten werden.

Nach Karneval wird unser neues Programm für 2008 einstudiert. Dieses präsentieren wir erstmals auf dem Stollenfest an Pfingsten.

Neben der Musik kommt natürlich auch die Geselligkeit in diesem Jahr nicht zu kurz.

Alle musikalisch Interessierten, egal ob Könnler oder neue Schüler, können sich gerne bei uns melden und sind herzlich willkommen. Man trifft uns jeden Dienstag ab 20.00 Uhr im Bürgerhaus am Alvenslebenstollen in Burglahr bei der Probe. Telefonisch steht unser 1. Vorsitzender Adi Krumscheid (02683/937702 oder 01713762845) zu Verfügung oder jedes andere Vorstandsmitglied.

Wir bilden unsere Musiker an Musikschulen in der VG Flammersfeld aus.